2024-07-30

Mantiene Rojo de la Vega ventaja en la Cuauthémoc tras recuento parcial

Autor: Sandra Hernández García

Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/07/30/capital/mantiene-rojo-de-la-vega-ventaja-en-la-cuauthemoc-tras-recuento-parcia 1-467

Ciudad de México. Esta madrugada el instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, en el que se ratifica el triunfo de la candidata de la alianza Va X México, Alessandra Rojo de la Vega.

Tras más de 16 horas de recuento y deliberación, la aliancista recuperó 13 votos, y la candidata de Morena, Catalina Monreal 139; con lo que prácticamente se mantiene la diferencia de más de 11 mil sufragios a favor de Rojo de la Vega, que representan apenas un 4% de diferencia entre el primer y segundo lugar.

En el recuento parcial de votos participaron 40 funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM, y se llevó a cabo ante la presencia de las representaciones de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación, que dieron seguimiento al desarrollo del proceso.

El ejercicio de recuento tuvo una duración de más de 16 horas y pudo ser seguido a través de las redes sociales.